

Vivre à l'heure du Covid-19

Pour lutter contre le coronavirus, plus de la moitié des habitants de la planète doivent rester chez eux. Une période pas très drôle, quel que soit l'endroit où on habite ! Heureusement, la vie continue...



Un concert au balcon

Au Panama, un pays d'Amérique centrale, **cette violoncelliste** donne un concert depuis chez elle. Avec le confinement, **les balcons deviennent des lieux d'échange et de solidarité**. On y partage de la musique, des bonjours, des applaudissements en hommage à ceux qui soignent les malades... tout en respectant la consigne du « chacun chez soi » !

Un jardin imaginaire

Il y a comme un petit grain de folie chez cette famille, qui s'amuse à **faire croire que son salon est un jardin**, et qu'elle est dehors... dedans ! Cette photo a été réalisée en Lituanie, un pays d'Europe de l'Est, avec l'aide d'un drone. Le photographe montre ainsi que **le confinement n'empêche pas le jeu, le rêve et la poésie**. Bravo, l'artiste !



Pouêt ! un sourire !

Cette petite fille vit en Palestine, en Orient, **dans une région très pauvre**. Là-bas, la menace du Covid-19 inquiète beaucoup, car la population est très nombreuse, et les hôpitaux pas assez bien équipés. **Pour aider les enfants à supporter le confinement, ce clown passe dans les rues en faisant le pitre**. De quoi oublier ses inquiétudes, le temps d'un sourire !



Du papier toilette à croquer !

Partout dans le monde, **les rayons « papier toilette » des supermarchés ont été dévalisés**. Les habitants ont eu peur d'en manquer, une fois confinés ! Cette ruée sur les rouleaux a inspiré un pâtissier d'Allemagne, un pays voisin de la France. Il a eu l'idée de **ce gâteau au chocolat enrobé de pâte d'amandes blanche**. Il en vend des centaines par jour ! Car, même confinés, les gens veulent se régaler... et rigoler.

Du sport... dans son salon

Pas facile de faire du sport en restant enfermé. Mais **les passionnés sont prêts à tout !** Comme ce champion de VTT allemand, qui travaille son équilibre au milieu de son appartement. Comme lui, **de nombreux sportifs s'entraînent chez eux pour garder la forme**. En France, un fan de course à pied a même réussi à courir un marathon (42,2 km) en faisant des allers-retours sur son balcon !



Les animaux débarquent en ville

Des villes confinées, cela veut dire **des rues calmes et sans voitures**. Tranquillité assurée pour les animaux, comme ce cerf qui se balade dans une ville du Sri Lanka, en Asie. Et partout dans les grandes villes, **les habitants entendent le chant des oiseaux**, d'habitude masqué par le bruit de la circulation. Toi aussi, depuis ta fenêtre, amuse-toi à repérer tes nouveaux voisins à poil ou à plume !

Un uniforme spécial virus

Ne te fie pas à leur drôle d'allure : **ces policiers ne sont pas du tout en train de s'amuser !** Ils patrouillent à cheval dans les rues en Inde, un pays d'Asie, pour vérifier que la population respecte le confinement. **Leur casque en forme de coronavirus** est un moyen d'alerter les habitants sur le danger de l'épidémie de Covid-19.

